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12月の主な予定

12/１(日)
～

27(金)

ちいさな展示会
「リズム体操どりーむ」が展示
コーナーを担当しています

12/8
(日)

12/1

(日)
午前9：0０～

美・萌・咲（ミモザ）

はじめての陶芸教室
釉薬（色付け）

講師 登録団体「陶芸の会」会員

公民館長の

江南日記

撮影 仁平 良雄

12/19
(木)

午後１:30～

歌広場
当日参加も可
参加費100円

樋
春
北
地
内

１2/18
(水)

登録団体代表者会議
午後１:30～

公民館運営協議会
午後3:00～

クリスマスコンサート
開場 午後1：30

開演 午後2：00～

お正月いけばな教室
講師 桂古流 武政 緑敏先生

参加者募集

12/27
(金)

午前１0:00～

お正月いけばな教室
材料費 2,500円 （当日集金）

対象 中学生以上でいけばなに興味のある人でしたらどなたでも

友達と一緒に、知り合い同士で、小学生は親子で参加も可

募集人員 20名

参加費 2,500円（当日集金します）

開催日時 12月27日（金）午前10:00～2時間程度

申込締切 12月13日（金）午後4:00

申込方法 電話536-6262または公民館窓口で 担当 堀越・石原

持ち物 花器・剣山などは公民館で用意しますが、お持ちの方はご持

参ください。

この馬頭観音は、もとは樋春と石原の渡しを結ぶ道

沿いに祀られていたのですが、明治の大洪水で流され

てしまい、現在はスーパー堤防沿いの道路から樋春地

内への下り口に移され、通行人の安全をそっと見守る

ごとく鎮座しています。

縁日は2月19日で、この日には樋春北地区の毎戸か

ら米を出してダンゴを作り、神主に拝んでもらってか

ら「ダンゴ投げ」をしたそうです。今は、安産、子育

ての神様として厚く信仰されています。

『おりっと』の由来は解明できませんでしたが、

「折り戸」が地域ならではの呼び方で言い継がれたの

ではと、憶測するところです。

し

お
り
っ
と
の
観
音
様

登録団体「江南いけばな芸術協会」の増田政恵様
が11月に第13回熊谷市コミュニティ協議会奨励賞
を受賞されました。

おめでとうございます!

公民館の年末年始の休館

令和６年１２月２８日（土）～

令和７年１月４日（土）まで

令和７年１月５日（日）から通常業務です



公民館から

・年末年始の休館日は、令和6年12月28日（土）～ 令和7年1月4日（土）までです。令和6年度初めは、職
員の異動があり新体制で業務を進めてまいりましたが、利用施設や主催事業に関して至らないところがあ
り、皆さまから教えていただくことが多くありました。引き続き来年もどうぞよろしくお願いいたします。

・本年を振り返ってみると、気候変動による自然災害や世界情勢の影響により、社会が大きく変化してい
るのを感じます。このような不確実性の中で皆さまと平穏に過ごすことができたことに感謝すると同時に
新たな年を迎えられることを幸せに思います。皆さまが良い年末年始を過ごされますよう職員一同願って
おります。令和7年1月5日（日）から通常業務を開始します。

熊谷市江南公民館（江南総合文化会館ピピア内） 〒360-0107 熊谷市千代325-1 Tel. 048-536-6262

令和６年12月１日発行江南公民館だより 12月号

江南公民館を
チェックしてみてね！

公民館主催のイベントのお知らせです。 お知り合いの方を誘って公民館に来てくださいね！

初春展 入場無料

開催日程 令和7年1月10日(金)～ 12日(日)
開催時間 午前9:00～午後5:00

最終日は午後4:00まで

出展作品 陶芸 写真 いけ花 短歌
（予定） 水墨画 ミニ盆栽

＊江南公民館に登録している団体の作品を展示します

クリスマスコンサート 入場無料

開催日 令和6年12月8日（日）
開場 午後1:30 開演 午後2:00
会場 江南総合文化会館ピピアホール
出演 ぽっぷりーず ナプア江南

中野奈美さん（三味線奏者）
熊谷市立江南中学校吹奏楽部

江南南小学校２年生が施設見学

11月13日に、江南南小学校の2年生が江南総合文化会館ピピア・江南図書館・
江南公民館の施設見学に来ました。施設ツアーをしながら施設の役割と職員の
仕事についての説明を興味深く聞いていました。質問もたくさんあり、有意義
で楽しい時間でした。児童のみなさん、先生ありがとうございました。


